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AL DÍA 
' LLEGAR A TIEMPO. Ciudad Re
al se sumó ayer a la celebración del 
Día Mundial contra el Cáncer de 

Mama, en el que la Asociación de Mujeres Afecta
das de Cáncer de Mama de Castilla-La Mancha 
(Amuma) volvió a salir a la calle para recordar a to
das las féminas qué la mejor manera de combatir 

esta enfermedad es la prevención. No en vano, una 
de cada diez mujeres la padecerá a lo largo de su vi
da. Es por ello que la detección precoz se revela 
fundamental, así como su abordaje integral. La 
Unidad de Mama del Hospital General de Ciudad 
Real, que desde el año 1990 presta asistencia a las 
mujeres que padecen esta patología, interviene qui

rúrgicamente a alrededor de 120 afectadas al año. ^ 
Ahora, avalada por el sello de Amuma y gracias 
a la financiación de la Fundación Horizonte 
XXII de Caja Rural, un equipo liderado por el 
doctor Pardo investigará las causas del diagnósti 
co tardío. Y es que el éxito de la lucha contra esta 
enfermedad es llegar a tiempo. / R. S. 

Terrenos en los que se ubicará la futura Facultad de Medicina de Cudad Real, entre la zona de Urgencias del hospital y la Gudad Deportiva, que está en construcción. / RUEDA 

í 

La UCLM califica el terreno 
de «estratégico y suficiente» 
El vicerrector de Infraestructuras destaca que las dimensiones de las parcelas permitirán 
albergar no sólo la facultad, sino también posibles centros de investigación y de docencia 

• Hernández recuerda que 
están trabajando para co
menzar a ínípartir la titula
ción el año que viene en el 
edificio Polivalente y tras- ' 
ladar posteriormente a los 
alumnos a la ocultad. 

M.L/CIUDAD REAL 
La Universidad de CastUIa-La 
Mancha (UCLM) daba ayer la 
bienvenida a la futura cesión de 
los terrenos para la construcción 
de la I^cultad de Medicina en Ciu
dad Real, un sudo que se encuen
tra en una «situación estratégica y 
con un tamaño suficiente», resaltó 
el vicerrector de Inñaestructuras y 
Relaciones con Empresas, Juan Jo
sé Hernández. 

El representante de la institu
ción académica afirmó que la 
aprobación del inicio de la cesión 
por parte del equipo de Gobierno 
municipal es «muy interesante y 
muy útil para Qudad Real», ya que 
supone un avance importante «Ya 
sabemos de lo que disponemos y 
dónde y es un primer paso muy 

bienvenido por la universidad», 
dija 

Las dimensiones de los terre
nos permitirán albergar no sólo la 
facultad, sino también la posible 
creación de otros centros de in
vestigación y docencia relaciona
dos con esta parcela académica, 
como resaltó Hernández, quien 
puso como ejemplo la construc
ción de un centro de investigación 
enbiomedidna. 

En lo qué respecta a los plazos, 

señaló que la cesión puede ser «al
go más o menos rápido», pero 
afirmó que aún no pueden dar fe
chas acerca del inicio de las obras, 
ya que primero hay que redactar 
el proyecto del edificio y adjudi
carlo para su posterior construc
ción, lo cual depende de la corres
pondiente financiación, dijo. 

No obstante, comentó la que 
ejecución del edificio llevaría al 
menos 12 meses e indicó que los 
terrenos del Ayuntamiento fue-

["] Juan José Hernández 
Vicerrector de infraestructuras ["] 

Ya sabemos de lo 
qué disponemos 
y dónde y es un 
primer paso muy 
bienvenido por 
la Universidad 

La cesión puede 
ser algo más o 
menos rápido, 
pero para la 
construcción aún 
no hay fecha 

ron elegidos al objeto de lograr la 
mejor ubicación para posibles 
crecimientos. 

Recordó que en el curso aca
démico 2010/2011 comenzarán a 
impartir la titulación en Medici
na, pero lo hará en el edificio Poli
valente que están construyendo 
en el campus, por lo que destacó 
que sü prioridad actual es.que di
cha infraestructura esté lista en 
tiempo y forma para acoger a los 
futuros alumnos, que se traslada
rán a la Facultad de Medicina una 
vez que ésta esté construida. 

Medio centenar de estudian
tes con «una nota de corte alta» 
estrenarán la titulación el próxi
mo curso académico en Ciudad 
Real y lo harán de acuerdo a las 
directrices de Bolonia, como ase
guró Hernández, quien comentó 
que también estará muy presente 
la fórmula docente aplicada en Al
bacete, donde sus planes educati
vos han contado con un gran éxi
to, así como prestarán gran ciú-
dado a sus recursos humanos. 

Por último, destacó la impor
tancia de la futura Facultad de 
Medicina para la dudad. 

Visto bueno a la 
adjudicación de 
las urbanizaciones 
de Panaderos y 
Tintoreros 
M.L/CIUDAD REAL 
La Jimta de Gobierno Local 
aprobó ayer la adjudicación 
provisional de las obras de ur-
banizadón de las calles Panade
ros y Tintoreros, ubicadas en la 
zona de la carretera de Toledo. 
El importe de la adjudicadón es 
de 461.206 euros y la empresa 
que resultó adjudicataria fue 
Construcdones LeónlHviño. 

El eqiúpo de Gobierno mu
nicipal también dio el visto 
bueno a la colaboración entre 
el área de Urbanismo y la Em
presa Municipal del Suelo y la 
Vivienda (Emusvi) para desa
rrollar proyectos mimicipales. 
El edil de Urbanismo y porta
voz municipal, Francisco Cañi
zares, indicó que dicha colabo
ración es fruto del «potencial» 
de Emusvi». 
- Durante la Jimta de Gobier
no también se aprobó la pro
puesta de la concejala de Bie
nestar Social, Amparo Messía 
de la Cerda para solicitar una 
financiación de 39.870 euros 
para desarrollar hasta 2010 el 
programa Abierto hasta el Al
ba', que se encuadra dentro dd 
Plan Nadonal sobre Drogas. 

Además, se dio el visto bue
no a la resolución de la convo
catoria de subvenciones de 
proyectos de cooperación de 
2009, por 305.175 euros, y a la 
adjudicación definitiva de la 
contiatadón de los trabajos dd 
canal temático muiúcipal. La 
adjudicataria fue 'Segmentos 
TV'. El eqiúpo de Gobierno 
también atendió una reivindi-
cadón histórica de los vecinos 
de La Pobláchuela, ya que soli-
dtaban la instaladón de un bar 
en el centro social de la peda-
nía. Ayer, aprobaron la adjudi
cadón definitiva para la insta
lación y eiqilotadón de un bar 
permanente en d centro sodal 
del anejo. El canon que paga
rán al Ayimtamiento será de 
mil euros anuales y la conce
sión será por veinte años. 

Asimismo, obtuvo una res
puesta positiva la propuesta 
del área de Bienestar Sodal pa
ra prorrogar hasta el 31 de di
ciembre de 2010 el servicio a 
domicilio que prestan, así co
mo se aprobó la liquidadón de 
las focturas de la empresa que 
se encarga de la gestión del 
agua, Aquagest. Las facturas 
correspondía al trimestre de 
octubre a diciembre de 2008, 
por 1,5 millones; de enero a 
marzo, por 1,6 millones; y de 
abril a jimio, por 1,1 millones. 
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